Realiza Juárez primera Cabalgata 2019

l Alcalde de Juárez Heriberto Treviño Cantú, a través de la Secretaría de Turismo Municipal, encabezó la primera cabalgata del 2019, con motivo del Natalicio de Benito Juárez, retomando esta tradición que desde hace 12 años no se realizaba.

El edil juarense agradeció la asistencia de más de 1300 jinetes que se dieron cita frente al monumento a Juárez, para después dar el arranque de salida a caballos, carretas con familias y jóvenes motorizados.

Entre música de banda y un ambiente 100% familiar los cabalgantes se desplazaron por toda la carretera San Mateo recorriendo más de 15 kilómetros hasta llegar al Rancho de San Simón, disfrutando del paisaje natural que ofrece este tramo carretero.

Después de dos horas las familias al llegar tuvieron la oportunidad de convivir, música en vivo, refrigerio y algunos obsequios para los niños, quienes montaron a caballo y dieron un paseo en el lugar.

El edil entregó unas monturas que mediante una rifa algunos cabalgantes resultaron agraciados, además de otros artículos que se usan para esta actividad ecuestre.

Para finalizar el presidente municipal afirmó que esta es la primera de varias que



se harán en el municipio y anuncia que dentro de tres meses aproximadamente se realizará la segunda edición.

Así mismo agregó que ya se está preparando todo para la temporada vacacional

de semana santa en el paraje natural Charco Azul, Deportivo Magdalena, haciendo la atenta invitación a todas las familias a que visiten el municipio de Juárez.

